

ABSTRAK

Fitri Fauziyah Nurqoyimah :“KEGIATAN KONSERVASI BUDAYA DI SITUS KABUYUTAN CIBURUY PRIODE KEPEMIMPINAN KUNCEN NANA SURYANA TAHUN 2001-2019.” Situs kabuyutan Ciburuy merupakan salah satu situs yang ada di Kabupaten Garut terletak di Kampung Ciburuy, Desa Pamalayan, Kecamatan Bayongbong, Kabupaten Garut. Karya ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui kondisi situs dan kegiatan konservasi apa yang dilakukan untuk tetap menjaga kelestarian situs tersebut. Kajian ini menggunakan metode *deskriptif analisis*, karena metode tersebut memberikan gambaran objek penelitian apa adanya. Data-data dikumpulkan melalui survey, wawancara, dan memilah tulisan-tulisan yang berkenaan dengan judul karya ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kawasan situs kabuyutan ciburuy memiliki nilai penting dan nilai sejarah yang sangat kuat . Kegiatan konservasi budaya yang dilakukan di Situs Kabuyutan Ciburuy diantaranya adalah pelaksanaan upacara adat yang disebut dengan Upacara adat Seba. Selain pelaksanaan upacara tersebut di Situs Kabuyutan Ciburuy terdapat beberapa Naskah kuno dan benda-benda pusaka yang di rawat dengan baik serta beberapa bangunan yang ada di dalam situs tersebut diantaranya *Pertama*, wilayah yang disebut Padaleman, *Kedua*, ada bangunan yang disebut Patamon, *Ketiga*, Bangunan Saung Lisung, bangunan ini merupakan tempat menyimpan *lisung* atau alat untuk menumbuk padi menjadi beras. *Keempat*, pada bagian paling Barat dari Kabuyutan ada bangunan tempat penyimpanan padi yang disebut *leuit*. *Kelima*, pada bagian Utara ada sebuah bangunan kecil mirip dengan sebuah pos ronda tradisional yang disebut *Pangalihan*. Keenam di bagian timur laut terdapat wilayah *Pangsolatan* yang terdiri atas hamparan batu pipih besar dan sebuah tempat wudu tradisional.

Rekomendasi yang dapat disampaikan dalam karya ilmiah ini adalah Pelestarian Situs Kabuyutan Ciburuy harus lebih diperhatikan oleh semua kalangan tak hanya kuncen dan warga tetapi perhatian dari pemerintah setempat juga harus diperhatikan agar situs kabuyutan ciburuy tetap ada karna termasuk peninggalan sejarah yang penting bagi garut.

Kata Kunci : *Pelestarian, Situs Kabuyutan Ciburuy, Cagar Budaya.*